

## ***Vieillir ? Avec grâce !***

Chrétienne, je rêve de vieillir avec grâce. Sans attendre que l'on fasse pour moi, je mets en œuvre. J'anticipe, reste à l'écoute du réel et en même temps y impulse ce que je veux.

Dans l'âge – et je pense qu'il en sera de même jusque dans le grand âge –, je cherche moins à poursuivre, à pouvoir encore, donc à me survivre, qu'à inventer du neuf. Je veux, de la vieillesse, qu'on appelle de plus en plus « longévité » grâce à la " révolution", dont je suis bénéficiaire, de ceux que les sociologues désignent par le néologisme « les quincados », faire l'occasion d'une véritable création.

J'estime qu'en ces années, l'heure est venue de, la proposition est faite de, en rupture et continuité avec ce qui fut, sans garantie que, sans peur que, juste en lançant dans les étoiles ! C'est : "Je vis maintenant. Cela m'est donné maintenant. Alors que cela soit maintenant !"

Toujours, cette pensée naît chez moi sur cette toile de fond : être une vieille dame sentant bon le frais, agréable, pas encombrante, toute légère, souriante, rieuse mais attentive, toujours passant. Je voudrais disparaître comme une bulle irisée se défait entre ciel et terre. Mon rêve est que cela fleurisse derrière moi.